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Abstract (en)
The process is used as a rapid emergency method of securing the ridge of a tunnel using injection boring. A bore is drilled from the surface (18) in
a manner in which the alignment can be controlled fully, in the direction of the region (14) which is above the future tunnel ridge. Injector elements
(24,26) are created in this region, also in a manner in which the alignment can be controlled fully, and preferably are parallel to, and directly above,
the future tunnel ridge. The injector elements may also have a shape which is curved.

Abstract (de)
Ein Verfahren zur vorauseilenden Firstsicherung von Tunnelauffahrungen durch Injektionsbohrungen sieht in einem ersten Schritt das vollkommen
verlaufsgesteuerte Bohren von der Erdoberfläche (18) aus in Richtung des Bereichs (14) oberhalb der zukünftigen Tunnelfirste vor. Im zweiten
Schritt werden eine oder mehrere vollkommen verlaufsgesteuerte Injektionsbohrungen zur Ausbildung von Injektionskörpern im Bereich (14) der
zukünftigen Tunnelfirste durchgeführt. Die Injektionsbohrungen können parallel zu und unmittelbar über der zukünftigen Tunnelfirste erfolgen und zur
Ausbildung von gekrümmten Injektionskörpern (24, 26) führen. <IMAGE>
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